
 联 合 国   A/C.1/61/PV.24

 

大  会 
第六十一届会议 

 

第一委员会 

第二十四次会议 

2007 年 5月 24 日星期四上午 10 时 55 分举行 

纽约 

 
正式记录

 

 
 

本记录包括中文发言的文本和其他语言发言的译文。更正应只对原文提出。更正应作在印发的

记录上，由有关的代表团成员一人署名，送交逐字记录处处长（C-154A）。更正将在届会结

束后编成一份单一的更正印发。 

07-36628 (C) 
*0736628* 

 

主席： 尤尔女士 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (挪威) 
 
 

 上午 10 时 55 分开会 

选举大会第六十二届会议第一委员会主席和主席团 

 主席（以英语发言）：召开本次会议,是为了根据

大会议事规则第九十九条（甲）,选举大会第六十二

届会议第一委员会主席以及由三名副主席和一名报

告员组成的主席团。 

 我谨以委员会的名义，向第六十一届会议主席团

成员——三位副主席、印度尼西亚的安迪·拉希米安

托先生、斯洛文尼亚的博什蒂扬·马洛夫尔先生和乌

拉圭的费德里科·佩拉扎先生，以及报告员、突尼斯

的阿卜杜勒哈米德·加尔比先生——表示感谢，感谢

他们在引导委员会工作取得成功结果方面的非同寻

常的表现和协助。 

 我们现在开始选举程序。首先选举第一委员会主

席。我非常荣幸地提名非洲国家集团候选人、塞内加

尔的保罗·巴杰大使担任大会第六十二届会议第一委

员会主席的职务。 

 在其获任命担任目前的职务之前，巴杰先生曾有

两年的时间担任塞内加尔驻德国和奥地利大使（常驻

柏林）、以及常驻联合国工业发展组织、国际原子能

机构、联合国毒品和犯罪问题办事处和联合国维也纳

办事处的代表。 

 从 1991 年到 2001 年 12 月，他担任大使兼总理

外交顾问。在此之前，他自 1988 年起担任总统外交

顾问。在 1985 年至 1988 年期间，巴杰先生在纽约这

里担任塞内加尔常驻联合国代表团首席参赞。从 1979

年到 1985 年，他担任外交部联合国和国际会议司司

长。他是 1977 年 7 月到外交部工作的，而他的第一

个任职是国际会议司副司长。 

 作为一名职业外交家，这位塞内加尔使者在其生

涯中的诸多国际会议、会议和首脑会议上代表本国，

其中包括大会及其六个主要委员会、非洲统一组织、

西非国家经济共同体和其他机构的 20 多届常会。自

2004 年起，他一直担任巴勒斯坦人民行使不可剥夺权

利委员会主席。 

 他曾经获得达喀尔大学法律硕士学位和国际法

高等文凭，以及塞内加尔国立行政和法官学院文凭。

1987 年，他在荷兰海牙国际法学院担任审计师。巴杰

先生讲一口流利的法语、英语、西班牙语、克利奥尔

式葡萄牙语、Jola 语、Socé语和沃洛夫语。巴杰先生

于 1952 年 4 月 28 日生于塞内加尔济金绍尔，已婚，

现有四个孩子。 

 鉴于他经验丰富，资历不凡，我今天非常荣幸地

向委员会提名他为候选人。 

 鉴于没有其他提名，我是否可以认为第一委员会

希望根据议事规则第一〇三条和惯例，不进行无记名
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投票，而以鼓掌方式宣布塞内加尔的保罗·巴杰大使

当选大会第六十二届会议第一委员会主席？ 

 就这样决定。 

 主席（以英语发言）：我们现在着手选举大会第

六十二届会议第一委员会三名副主席和一名报告员。 

 我高兴地向委员会提出第一委员会三名副主席

的提名人选：亚洲国家集团提名阿拉伯叙利亚共和国

的巴萨姆·达尔维什先生；拉丁美洲和加勒比国家集

团提名秘鲁的里卡多·莫罗特先生；西欧和其他国家

集团提名瑞士的罗曼·洪格尔先生。我还高兴地通知

委员会，东欧国家集团提名立陶宛的代纽斯·包布利

斯先生担任报告员。 

 考虑到副主席和报告员职位的这四名候选人已

获得其各自区域集团的一致认可和提名，我期待委员

会愿意以鼓掌方式选举他们。 

 就这样决定。 

 主席（以英语发言）：请允许我以委员会和我个

人的名义，衷心祝贺保罗·巴杰大使当选大会第六十

二届会议第一委员会主席，巴萨姆·达尔维什先生、

里卡多·莫罗特先生和罗曼·洪格尔先生当选委员会

副主席，以及代纽斯·包布利斯先生当选委员会报告

员。 

 我相信，有他们的丰富经验、政治敏锐和宝贵知

识，第一委员会将在第六十二届会议期间顺利开展工

作。 

 我现在请第六十二届会议第一委员会主席保

罗·巴杰大使发言。 

 巴杰先生（塞内加尔）（以法语发言）：首先，我

要感谢非洲集团支持我参选。我也要感谢第一委员会

所有代表团对我国塞内加尔和我本人的信任。 

 我将重返第一委员会——可以说第一委员会曾

是我热爱的地方，数年前我曾经作为代表参加第一委

员会。第一委员会是各委员会中的佼佼者，因为它曾

使联合国得以针对核裁军、包括化学武器在内的大规

模毁灭性武器、以及常规武器问题作出种种决定。确

实，过去几年，由于成员国之间的分歧，第一委员会

遇到了不少问题。但我相信，在下届会议上，委员会

将重新走上轨道，继续在裁军问题上取得进展——取

得所有成员国所期望的进展。我相信，我们将能够在

得到成员国充分谅解的情况下进行工作。 

 作为主席，我将为所有成员国服务，以协助第一

委员会再次取得它始终争取的那种进展。 

 主席（以英语发言）：我感谢巴杰大使的发言。 

 上午 11 时 05 分散会 


